



MUNICIPIO DE ANTOFAGASTA

ESTÁ EN PREPARACIÓN LA BASE DE LA CANCHA.

## Liceo "Mario Bahamonde Silva" tendrá moderno espacio deportivo

El proyecto de conservación del emblemático Liceo "Mario Bahamonde Silva" fue visitada por el alcalde y presidente del Directorio de la Corporación Municipal de Desarrollo Social, Sacha Razmilic, junto al ministro de Deportes, Jaime Pizarro. Ambos conocieron en terreno el avance de las obras que consideran importantes cambios en el patio del establecimiento.

Las mejoras en el liceo consideran la construcción de un patio deportivo con cancha de balonmano, beibifútbol, vóleybol y básquetbol, siendo la más grande en un establecimiento municipal de la Región de Antofagasta. Además, tendrá moderna iluminación y mobiliario gracias a una inversión de 400 millones de pesos aportados por el Instituto Nacional del Deporte.

"Es muy importante esta inversión para mejorar la cancha en un liceo de larga tradición que posee una matrícula grande. En los meses pasados ocurrieron algunas dificultades de violencia escolar y esto viene a apoyar a la comunidad educativa. Va a ser una infraestructura de deportes de altísimo nivel, que complementa los esfuerzos que está haciendo el municipio de

tener más y mejor infraestructura deportiva. Queremos que Antofagasta sea una capital del deporte para Chile", manifestó el alcalde.

Desde el Instituto Nacional de Deportes, su director regional, Diego Rojas, comentó "esto es muy importante porque esto va a contribuir a tener un espacio deportivo que no existía en los establecimientos educacionales municipales".